

Kirchengemeinde Sandlofs überreicht Lauterbacher Tafel großzügige Spende

Die Tafel Lauterbach konnte wieder mal mit großer Dankbarkeit feststellen, dass sich immer wieder Menschen mit unterschiedlichsten Aktionen dafür einsetzen, mit Spenden die Tafelarbeit sowie eine Versorgung der Tafelkunden zu unterstützen.

So konnte sich die Lauterbacher Tafel kürzlich über eine großzügige Spende der Kirchengemeinde Sandlofs freuen. Anlässlich des Erntedankfestes findet alljährlich im Anschluss an den Gottesdienst ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen statt. Das Essensangebot ist kostenfrei, es wurde jedoch um eine kleine Spende gebeten. Vom 1. Vorsitzende des Kirchenvorstandes Sandlofs, Herrn Dominik Göbel wurde der Erlös des Kaffeenachmittags in Höhe von 560,00 € an Ursula Dietrich, 2. Vorsitzende der Tafel Lauterbach sowie Vorstandsmitglied Irmith Roth übergeben. Der Vorstand der Lauterbacher Tafel bedankt sich recht herzlich und freut sich, dass die Kirchengemeinde Sandlofs damit der Tafelarbeit mit ihren täglichen Herausforderungen, sowie den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern eine große Wertschätzung entgegenbringt.



Von links Irmith Roth, Dominik Göbel + Ursula Dietrich

Text und Foto: Lauterbacher Tafel (Irmith Roth)